

Semana de la lactancia materna destaca en Cuba



Lactancia Materna

La Habana, 1 ago (RHC) Cuba celebra desde hoy la Semana Mundial de la Lactancia Materna, bajo la premisa de que la leche de una madre es el mejor alimento para la vida de un niño.

Expertos del Ministerio de Salud Pública de Cuba y la oficina del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en la isla coincidieron en que este proceso natural es la primera vacuna que recibe un ser humano al nacer para estar protegido ante diversas enfermedades.

Respaldan la idea que no es cuestión de una jornada, es algo a cumplir los 365 días del año al tratarse de un derecho de los infantes, de ahí, que sea inadmisibles retirar este preciado alimento antes de los seis meses.

La lactancia materna se incluye en los objetivos de la agenda 2020-2030 para el desarrollo sostenible, es exclusiva en los seis primeros meses, pero puede prolongarse hasta dos años, aseguran los especialistas de ambas partes.

Para tener éxito en tal empeño es necesario el apoyo de la familia, los centros laborales, instituciones de salud y las comunidades.

La Jornada Mundial de la Lactancia Materna no es una meta, se aspira a un beneficio mayor para el recién nacido, su progenitora y el sistema sanitario, consideraron los expertos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/330080-semana-de-la-lactancia-materna-destaca-en-cuba>



Radio Habana Cuba